

拡大日曜行動

日付 10月24日(日)10時
ところ 支部会館(事務所)
拡大推進委員会：同日15時

けんせつ

清瀬久留米

発行所
東京土建一般労働組合
清瀬久留米支部機関紙

〒203-0054 東久留米市中央町5-10-17
 TEL 042-473-8751 FAX 042-473-8753
<http://www.tokyodoken.info/>

発行者 鈴木勝雄
 編集者 角毅征

秋の拡大月間 各分会目標数

分会	10年1月現勢	月間5%目標	月間6%目標	9月末日目標	現状拡大数
元塩	146	7	9	4	1
松竹	70	4	4	2	0
清里	155	8	9	4	0
滝山	173	9	10	5	1
三葉	250	13	15	7	1
北浅	154	8	9	4	0
南町	65	3	4	2	0
青空	124	6	7	3	2
事業所	411	20	26	10	9
直属	321	16	20	8	2
合計	1869	94	113	47	16

拡大月間も終盤戦!!

訪問と対話を遣り抜こう

残暑がつづいた9月も終わり、10月を迎え秋の拡大月間も後半戦となりま

た。今の情勢は建設不況がまだまだ続く中、ますます対象者の顔が見えなくなっ

てしまっています。9月までの拡大成果は元塩・滝山・三葉・青空・事業所・直属の6分会からの

成果以外ほかの分会からの拡大成果がない状態です。支部全体では9月末日目標(50%)の47人に対し16人

と大きく遅れています。訪問していましたが反応がない対象者でしたが、仲間

の紹介を得たことで有力な対象者になっていきます。

三葉分会でも、9月19日(日)の分会独自行動から

カードの記入を進め、その日1日で57件訪問し、カードは75枚に達しました。拡大にはまだ結びついてい

ませんが訪問累計で136件と断トツの行動件数になって

います。10月の後半戦に向けて、

各分会に、事業所労災加入者・30代組合員・春からの新加入者の3つの配った名簿を、まずは「しあわせの

対象者カード」に記入し、行動日に訪問する場所がないという状態を作らないようにします。

タマゴ・ハンドソープ・タオルなど訪問に躊躇せず

どんなことでもいいので理由をつけ訪問してまわる。

その中で、有力な対象者を見つけていくことが加入につながると思います。

拡大月間後半戦に向け多くの仲間を行動日に集め、秋の拡大を必ず成功させましょう。

書記局 山内高広

バーベキュー 拡大決起分会BBQ!!

分会の仲間大集合!
 団結して拡大最終盤へ!!



9月26日(日)、5箇所6分会が拡大決起、分会団結のためバーベキューを行いました。5箇所の合計で150人を超える仲間たちが参加しました。

当日は心配していた天候にも恵まれ、バーベキューをしながら仲間と交流し、親睦を深めました。

焼きおにぎり・海鮮・焼きそば・ピラフ・秋刀魚など各分会ごとに特徴があり、様々な食材でバーベキューを行いました。

拡大月間中のイベントと

いうこともあり、どの分会も仲間集めに力が入りました。「普段あまり顔を出さない仲間もバーベキューに参加してくれて、とても嬉しかった」との声も。また今回のバーベキュー中に、組合員・主婦の会の拡大成果を得る事も出来ました。

このような成果を積み重ね、各分会でイベントを通して団結を強め、秋の拡大月間をやり遂げる意思統一を行うことが出来ました。

すでに拡大月間も終盤ですが、最後まであきらめず、全分会目標達成が出来るよう、組合員一丸となり秋の拡大月間を成功させましょう。

南町分会30周年記念祝賀会



次は40周年を目指して!! 南町分会

町分会30周年記念祝賀会を行いました。当日は天気にも恵まれ、分会組合員、来賓を合わせ、70名ほどの祝賀会となりました。

網島分会書記長の挨拶で開式し、荒牧分会長、来賓の挨拶と続きました。

来賓客には石垣雅之支部執行委員長をはじめ、支部役員や各分会代表の方々の出席がありました。

宇田川副分会長の乾杯の後、歓談に入りました。出席者の中には、現在ま

で南町分会にて活躍した方や、現在も現役でいられる方などの中に、次の世代を担う若い年代の方の参加も見られました。

祝賀会では、南町分会にて活動されてきた方の功労賞授与式や、分会組合員さんへの記念品贈呈、ビンゴ大会などを催し、盛大な祝賀会となりました。

分会内で仲間の顔が見えないといわれる中、分会30周年という祝賀会にて、幅広い年代の仲間が参加され、組合員同士の良い交流の場となったことは確かだと思います。

南町分会30周年おめでとう御座います。
 書記局 角毅征



拡大目標数達成に向けて頑張るぞ!! 三葉分会

仕事確保につなげよう

小規模登録事業者を中心
に公園ウォッチング行動を
9月5日(日)参加者9名
(清瀬5名東久留米4名)
で行ないました。

22箇所(清瀬10箇所・東
久留米各12箇所)を回り公
園内の遊具、トイレ、街灯、
遊具、水飲み場、ベンチ、
フェンス等の修繕、危険箇
所のチェックを行なった結
果、61箇所(清瀬23箇所、
東久留米38箇所)の修繕箇
所を発見しました。

ほとんどの公園で何かし
らの修繕箇所が見つかりま
した。フェンスの破損、ベ
ンチ破損、水飲み場蛇口の
金具不足、塗装はがれ(ブ
ランコ、水遊び場等)、な
どがあり、地面にポルトが
でっばっている、倒木があ
るなど危険箇所も発見され
ました。

後日、各自治体に調査報
告書とともに修繕・危険箇
所の安全確保、地元業者の
仕事確保のためにも小規模
事業者の登録業者へ仕事を適
正に発注してもらうよう要
望しました。

ないなど地域
住民にとって
利用しづらく
汚い環境にな
っている公園
が目立ちました。
公園利用者へも、チラシ
を配布し公園、公共施設で
の改善箇所の情報をよせて
もらう呼びかけをおこない
ました。

書記局 伊藤丈弘

就業実態申告書提出 についてのお知らせ

7月より皆様にお願いま
しております。就業実態調査
において、支部への電話相
談が相次いでおります。
電話だけでの相談では困
難な状態ですので、個別の
相談を行っております。

まだ未提出の方は早急に
支部へ提出してください。
また記入の仕方や添付書
類がわからないなど、お困
りの方はお早めに支部へ電
話にてご予約の上お越し下
さい。

※お越しになる前に事前に
支部にてご予約をしてくだ
さい

支部連絡先・TEL
042-473-8751

秋の拡大決起バス旅行



いざ鎌倉!! 主婦の会

今年暑い日
が続く中、主婦
の会旅行(9月
9日)前日に台
風が去って、集
合場所での挨拶
が「涼しくてよかったですね」と、バスに乗り、
秋の拡大行動のお話に
入り、皆さんで頑張り
ましょうと、会長さん
や役員さんからお願いま
せられました。

新江ノ島水族館のイ
ルカショーを見ている
と、幼稚園の子供たち
が見学をされていて、可
愛らしかったです。少
子化が騒がれているけ
ど、本当かと疑うくら
い、子供の見学者がい
ました。

青空分会 肥沼 とき



今年暑い日
が続く中、主婦
の会旅行(9月
9日)前日に台
風が去って、集
合場所での挨拶
が「涼しくてよかったですね」と、バスに乗り、
秋の拡大行動のお話に
入り、皆さんで頑張り
ましょうと、会長さん
や役員さんからお願いま
せられました。

新江ノ島水族館のイ
ルカショーを見ている
と、幼稚園の子供たち
が見学をされていて、可
愛らしかったです。少
子化が騒がれているけ
ど、本当かと疑うくら
い、子供の見学者がい
ました。

青空分会 肥沼 とき

憲法9条を守ろう!!

9月9日九条駅頭宣伝

参加者は組合員のみ7
人でした。(石崎夫妻、
石垣、鈴木、島田、小林、
本田) 18時から19時まで
の1時間の行動で、ティ
ッシュ、ビラともに35
0枚、署名14筆でした。
この結果から、市民の
方々も今
の情勢に
不安を感
じている
ように思いました。

「9条(戦争放棄)を
守ろう!!」と(憲法の鬼
石崎政治氏の80歳を超え
る年齢を押しての、ハン
ドマイクでの訴えに、
「頑張っているね、おじ
いちゃん」と振り返り、快
くビラを受け取る人も
事になる。金が掛かるな
ら政党助成金をやめれば
「民主党政権は国会議員削
ぐ解決する。」と訴え
ました。

減案(比例部分で衆議院で
80人、参議院で40人減)を、
その後の、地区労副議長
金がかかる、議員数が多
ぎるとの理由で打ち出し
の島田氏の訴え。
駅頭宣伝は、毎回少人
数の参加
者で行っ
ているの
が現状で
は決して多い方ではな
く、強力で運動
を合わせて、
た。しかし、先進諸国の中
す。たくさん仲間と力
を合わせて、強力で運動
したいと思えます。

益々戦争反対や消費税増税
益々正念場を迎えること
なるのだから。
清里分会 鈴木勝夫

東京土建で労災特別加入をしよう!!

こんな仲間には保障なし!!
「現場入場の条件」になっ
ていない現場もあります。
●独立した●外注になった
●同居の息子さん
自分や家族の生活を守る
ために積極的に労災特別
加入をしましょう。また、
労働者ではありませんので
仲間内で独立した・外注にな
ったという方がいらした
厚生労働大臣認可の事務組
合、東京土建に加入すると
にも「労災特別加入」を呼
びかけましょう。

「特別」に労災に加入する
ことが出来ず。また、最
近のゼネコン現場では「特
別加入」していることが、
—8751—まで。

会計に送付された。
この年、支部組合員は
三〇二名、前沢分会は四
二名(位)で、組合費の
滞納口数は分会員の1・
5倍六二口数で、まさに
非常事態、滞納解消
が分会の最大の課題
であった。当時は群
会議がなかったの
で、組合費は会計宅
に届けました。
私の妻は滞納克服
の為、当時二歳だっ
た長男を背負い、未
納者宅を訪問、集金
を行い、当時清瀬元
町にあった事務所
に届けていました。
会計担当になり一
年半後に正常な分会、つ
まり滞納者ゼロを達成で
きました。この成果の大
半は、妻の協力の結果で
ありました。
滝山分会 寺園静雄

思い出



滞納解消

私が組合に加入した
のは一九四七年一月支
部結成三年後の時で
す。加入の動機は技能
検定手続きと税金対策
でした。
所属は前沢分会、こ
の分会は所沢街道の南
側、田無市西原境の南
町より東村山に接す
る、柳窪までの範囲の
長い分会でした。
当時の分会長は山下秀
和さん、支部では御子柴
和美さんが副支部長兼財
政部長であった。
私は加入の翌年に分会